



Partido ALIANZA PATRIÓTICA HONDUREÑA

LA PLATAFORMA POLÍTICA Y SOCIAL DEMOCRÁTICA DE HONDURAS, conformada por: Partido Alianza Patriótica Hondureña (LA ALIANZA), Partido Anticorrupción (PAC), Partido Demócrata Cristiano de Honduras (PDCH), Partido Unificación Democrática (UD) nos pronunciamos ante la opinión pública nacional e internacional de la siguiente manera:

- Estamos en completo desacuerdo en que la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y su representante en el país Sr. Igor Garafulic, impulsen un acuerdo excluyente y discriminatorio en el marco de un supuesto dialogo nacional donde los únicos representantes que están participando son paradójicamente los mismos que han creado la crisis política e institucional, precisamente por sus ambiciones desmedidas de poder y que mantienen al país sumido en la miseria y la inseguridad.
- Las cúpulas de algunos partidos y un excandidato que ahora están comenzando ese presunto dialogo son los responsables directos de la crisis poselectoral y en consecuencia están obligados a buscarle solución, pero no pueden tener la facultad de tomar decisiones sobre temas que afectan a todo el pueblo hondureño. La revisión, reforma o cambio de las reglas electorales y de todo el sistema político es un asunto de interés nacional, no de una minoría electoral: les recordamos que hay más del 56% de electores que NO votaron por ninguno de los que hoy pretenden decidir por un pueblo.
- Es absurdo buscar la paz social, la unidad y la reconciliación política en Honduras cuando un representante de un organismo como es la ONU se presta al juego de intereses de partidos políticos donde hay altos dirigentes señalados en sendos actos de corrupción y se suma a las ambiciones personalistas de un ex candidato que no tiene ninguna representación en el Congreso Nacional, que es donde se discutirá la validez o la improcedencia de los acuerdos. Un verdadero compromiso por Honduras nace con la participación de todos los sectores de la hondureñita, sobre todo, de aquellos que no han sido señalados en actos de corrupción y que merecen que su voz



Partido ALIANZA PATRIÓTICA HONDUREÑA

sea escuchada en representación de un pueblo que ya no aguanta tanta miseria, hambre y corrupción.

- Hacemos un llamado al Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas para que analice con urgencia los resultados de su Misión en Honduras y para que ayude a impulsar un verdadero diálogo que no se limite a asuntos políticos; que no satisfaga ambiciones personales ni se preste a promover y promocionar a partidos desprestigiados que son los responsables del atraso, la miseria y la corrupción que sufre Honduras.
- Por último, les recordamos que esta Plataforma Política y Social tiene una significativa representación en el Congreso Nacional e interpreta el sentir y pensar de amplios sectores sociales del país, y sólo apoyaremos un acuerdo que esté enmarcado en la ley, la buena voluntad, la honestidad y el buen nombre de sus representantes e instituciones y en el que se incluyan temas que impulsen la unidad, la solidaridad, el respeto a la persona humana y el bien común, para impulsar verdaderos procesos de desarrollo humano en el país.

¡Que Dios bendiga a Honduras y que Dios nos bendiga a todos!